

RE: 2. Szene: Geburtstagskuchen Sturz & Kuchenschlacht // Dorcas war verwundert, als Peter sich das Handtuch um die Schultern legte.

„Hast du kalt?“ fragte sie leicht besorgt. Ihr selbst war angenehm warm und sie war zufrieden mit dem Sitz ihres neuen Bikinis. Sie hatte ihn in den letzten Ferien bei einem Ausverkauf ergattert. Er war weis mit leicht angedeuteten hellgrauen Rosen. Es war ein Bandeau Oberteil, ohne Träger und ein Höschen, welches an den Seiten nur durch Hauchzarte Schleifchen gehalten wurden.

Ihre dunkle Haut bildete einen perfekten Kontrast und sie fühlte sich das erste mal seit einer Woche wirklich schön.

Vielleicht hatte sie dies auch angezogen um Fionn zu zeigen was er verpasste, aber das würde sie natürlich niemals zugeben.

Dankbar versuchte sie sich an einem ehrlichen Lächeln und stieß mit Peter an.

„Ja, das hört sich gut an. Auf die Freundschaft!“ sagte sie und ließ ihr Glas leicht an seines klirren. Dann nahm sie einen Schluck und musste über das Gefühl des Prickelns in ihrem Mund nun doch grinsen.

„Das schmeckt lecker.“ gab sie zu und kam zu dem Entschluss dass es vielleicht keine gute Idee gewesen war, den ganzen Abend auf Alkohol zu verzichten.

„Weißt du zufällig ob es etwas stärkeres gibt?“ fragte sie und schmunzelte leicht.

„Ich würde gern meinem Kopf mal die Chance zum runterfahren geben und wie geht das besser als mit Alkohol.“ sagte sie und sah wieder zu Fionn, welcher am anderen Ende des Raumes, bei einem anderen Mädchen stand, sie konnte von ihrem Platz aus nicht erkennen wer es war und es sollte ihr ja auch eigentlich egal sein.

Das sie unter Alkoholeinfluss sehr locker und widerstandsloser wurde, würde sie Peter sicher nicht erzählen. Sie hatte sich ein wenig Spaß verdient